

ABSTRAK

Arie Febriyansyah (1158020035) : “ Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Harga Saham Perusahaan BUMN yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Pada Tahun 2014 – 2018”.

Keberadaan Pasar Sekuritas di suatu negara dapat mendorong perekonomian negara tersebut, selain itu terdapat perusahaan milik negara (BUMN) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia merupakan aset bagi negara, maka apabila perusahaan tersebut menunjukkan kinerja yang baik, akan berdampak pada sumber pendapatan negara. Lalu dengan mayoritas populasi penduduk muslim terbanyak didunia saat ini, hal tersebut dapat menjadi potensi bagi negara untuk mengembangkan Industri Pasar Modal Syariahnya. Tetapi terdapat beberapa faktor yang menentukan keputusan investasi oleh investor, salahsatunya melalui Rasio Keuangan dari perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Rasio Keuangan yang terdiri dari *Current Ratio (CR)*, *Debt To Equity Ratio (DER)*, *Total Asset Turn Over (TATO)*, *Price Earning Ratio (PER)*, dan *Return On Asset (ROA)* terhadap Harga Saham Perusahaan BUMN yang merupakan perusahaan terdaftar di ISSI pada periode tahun 2013 hingga 2017.

Metode penelitian yang digunakan ialah Asosiatif Kuantitatif. Dengan Populasi berjumlah 20 perusahaan BUMN, tetapi melalui *purposive sampling* dengan kriteria terdaftar di ISSI maka sampel yang terkumpul berjumlah 13 perusahaan. Lalu metode analisis data menggunakan Regresi Data Panel.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial Rasio PER berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham, ROA berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham, CR tidak berpengaruh positif terhadap Harga Saham, DER tidak berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham, dan TATO tidak berpengaruh positif terhadap Harga Saham. Lalu secara simultan Variabel CR, DER, TATO, PER, dan ROA berpengaruh terhadap Harga Saham. Dan Variabel CR, DER, TATO, PER, dan ROA mampu menjelaskan terhadap Harga Saham sebesar 17.36 %.

Kata Kunci : Rasio Keuangan, *Current Ratio (CR)*, *Debt To Equity Ratio (DER)*, *Total Asset Turn Over (TATO)*, *Price Earning Ratio (PER)*, dan *Return On Asset (ROA)*, BUMN dan ISSI.